



八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.2

2023.5.26 (金) 発行 校長 森 每恵

強く正しく明るく

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」
目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」
児童会スローガン「笑顔・協力・挑戦！ やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

4月29日屋内運動場（体育館）起工式

早田市長様、服部市議会議長様、市議の皆様、堀田教育長先生をはじめ、八幡地区長の原さん、各地区長の皆様他、多数のご来賓をお迎えして、工事が安全に滞りなく進むことを祈願する起工式が執り行われました。



新体育館自体は来年3月には完成予定です。今後、完成予想図を校内に掲示する予定です。お楽しみに。



1・2年生の生活科「学校探検」 低学年リーダーとして大活躍の2年生！

2年生の先導で1年生が校内の各教室や施設を見て回りました。校長室を元気よく訪問した子どもたち。あいさつ、入室目的説明、話の聞き方や質問の仕方など、2年生の手本を見習って1年生も立派にできました。良い手本を身近で見るとは本当に大切ですね。各訪問場所での活動を終えると、「どのシールがいいの？」と優しく1年生に声をかけながら、カードにシールを貼ってあげる2年生の姿にこの1年間の成長を感じました。立派な低学年のリーダーです。



5月14日スイカ贈呈式 ～JAかもとから～

今年もJAかもとの皆様から、立派なスイカを9玉もいただき、複数回に分けて、給食でおいしくいただきました。写真は代表として受け取った5年生給食委員と1年生の様子です。児童を代表して、5年生給食委員の□□□□さんがJAかもとの皆さんに感謝の気持ちを心を込めて上手に伝えました。



5月16日 5年生 初めての調理実習 「おいしい味噌汁づくり」～家庭科～

地域の田中さん、山下さん、大坂さん、松永さん、鹿野さんの5人にゲストティーチャーとして参加していただき、手ほどきを受けながら、ネギとわかめの「おいしい味噌汁」づくりに挑戦した5年生。調理実習前には、給食調理の安藤先生から「だし」のうまみについて教えていただき、おいしい味噌汁づくりの決め手を学びました。家庭でもぜひ実践し、ご家族にふるまってほしいと思います。



5月17日 6年生租税教室

租税教育推進協議会の方々が9人来校され「私たちのくらしと税」をテーマに、税の仕組みや使われ方などについて具体的な例を挙げながらわかりやすく説明してくださいました。本校6年生児童と同数の児童が小学校6年間学ぶのに必要な総費用は概算で2億円超という話を聞き驚いていました。国民の皆さんの、次世代を担う子どもたちに寄せる期待の大きさが伝わったのではないかと思います。



☆キラリ八幡っ子☆ ～「八幡小三つの宝」の日常実践～

この春に、うれしい連絡を複数回学校にいただいています。子どもたちが袋をもって、地域のごみ拾いを進んでいるというものです。3年生□□□□さんと□□□□さんの弟（保育園児）、5年生□□□□□さんと6年生□□□□□さんでした。別々の日にそれぞれで取り組んでいたようです。早速、給食時間に放送で素敵な八幡っ子の姿を紹介しました。きっと他にも取り組んでいる子がいると思います。八幡小「三つの宝」（元気にあいさつ、靴そろえ、ちり拾い）の日常実践ができていることを本当に嬉しく思います。

5月22日 体力テスト

100年使う自分の体。体育の授業では運動量を十分に確保するとともに、日常の外遊びも奨励していきます。週末にはご家族で散歩やスポーツで体力アップに取り組まれますか？

